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mil e vinte e três realizç1u-se a reuniào dr-r Conselho \Íunicipal de Acompanhamento e

Controle social do Fundo de \,lanutençào e Desenvolr,imento de Educaçào Básica e de

Valorização dos prof-rssionais da Educação - FUNDEB. Nesse mesmo dia estava presente

os Conselheiros do Conselho Municipal de Educação. Iniciou-se a reunião com a abertura

de boas-vindas pelo presidente do FUNDEB Dário Pegoretti e aos participantes. Dário
leu o resumo financeiro dos recursos do FI-INDEB do período de Novembrol2}23 que foi
assim apresentado: saldo bancário em trinta e um de dezembro de dois mil e vinte dois

era de R$ 361 .077,95 (trezentos e sessenta e um mil, setenta e sete reais e noventa e cinco

centavos); os recursos recebidos acumulados somam R$ 10.057.648,30 (Dez milhões,

cinquenta e sete mil, seiscentos e quarenta e oito reais e trinta centavos); a receita de

aplicação financeira foi de R$ 128.339,57, (Cento e vinte e oito mil, trezentos e trinta e

nove reais e cinquenta e sete centavos), os pagamentos efetuados somam R$ 9.090.816,69

(nove milhões, noventa mil, oitocentos e dezesseis reais e sessenta e nove centavos).

Retenção de R$ 58.581,06 (Cinquenta e oito mil, quinhentos e oitenta e um reais e seis

centavos). Resta, portanto, em 30 de novembro de 2023, um saldo bancário de R$

1.514.830,19 (Um milhão, quinhentos e quatorze mil, oitocentos e trinta reais e dezenove

centavos). Com estes números temos os seguintes indicadores: uma despesa de 80,16%

(Oitenta vírgula dezesseis por cento) com pagamento de profissionais do magistério e

12,880Á (Doze vírgula oitenta e oito por cento) com outras despesas. Referente alimpeza
e higienização dos ar condicionados será realizada a partir do dia 15 de dezembro de

2023. Os conselheiros mencionaram a questão de ar condicionado dentro das cozinhas

dos educandários. A conselheira Cauana, fala da preocupação sobre o número excessivo

de alunos nas salas de aula da Escola Básica Municipal "Santo Antônio". Após a
descrição sobre o Relatório financeiro do mês de novembro, a Secretária Municipal da

Educação Márcia Esser Stolf cumprimentou os conselheiros do FUNDEB e do COMED

e em seguida iniciou sua fala sobre a implantação da Educação em Tempo Integral em

três unidades Educativas da Rede Municipal que irá iniciar gradativamente com a

educação Infantil no Pré I a partir de fevereiro de 2024. São os educandários: Escola

Básica Municipal Professora Luígia Margherita Vota Ferrari, Escola Básica Municipal

Nova Brasília e a Escola Básica Municipal Rodeio Trintae Dois. É uma meta do Governo

do Estado e o município tem a obrigatoriedade com as despesas. O tempo integral está

de acordo com os critérios do MEC, ressaltando o quesito da vulnerabilidade, não é

"depósito" é algo muito sério. Foi entregue a conselheira Sf Claúdia Gisele Dos Santos

Toledo um ofício pedindo a emissão de um parecer sobre as normativas inerentes à oferta

da Educação em Tempo Integral, e irá encaminhar um modelo de Resolução feito pela

Secretaria de Educação, no intuito de regulamentar a educação em tempo integral aos

moldes da realidade educacional do município de Rodeio, para servir com suporte na

análise e posteriormente emissão do Parecer. No decorrer da reunião houveram

demonstrativos de funcionamento das turmas de tempo integral como: horário dos

profissionais, atividades semanais direcionadas aos alunos e professores, entre outras

melhorias que resultam na qualidade de atendimento. O modelo da da Resulução será

encaminhado para o grupo de whatsapp do COMED para leitura e adequações. Os

conselheiros se reuniram em2024 para entregar o parecer e a Resolução. Sem mais nada

atratar eu Tamara Marchi secretária do FTINDEB e Simone Strey TaSnbani secretária doatratar eu I amara Marchl secretána do I UNDEU e Slmone Strey I afnbanl secretana c

COMED encerram a presente ata que será assipada por nqs e pelos d$maiplpresentes.
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